

## En action contre le harcèlement !

Engagé dans la lutte contre le harcèlement scolaire, le collège Louis Armand a mis en place cette année plusieurs actions afin de sensibiliser les élèves à ce problème d'actualité :

- **Affichage** des différentes campagnes officielles dans les couloirs de l'établissement.
- **Musique** diffusée aux interours, avec une sélection d'artistes engagés contre le harcèlement scolaire.
- **Sélection d'ouvrages** (romans, BD, revues, documentaires) présentés au CDI.



- **Concours d'affiches** pour les 6<sup>e</sup> : les élèves ont créé de magnifiques affiches qui permettront de sensibiliser leurs camarades au combat contre le harcèlement scolaire.





- **Concours de slams** ouvert à tous : chaque élève volontaire a pu s'exprimer dans ce concours où la poésie et l'imagination étaient à l'honneur. Les artistes en herbe ont écrit leur propre texte et choisi une musique pour l'accompagner. Ceux qui le souhaitaient ont pu s'enregistrer. En exprimant leurs idées, les participants ont fait preuve d'une grande créativité à travers ce projet artistique et moderne.



Les vainqueurs des deux concours ont fait un travail remarquable et ont été récompensés par le FSE que nous remercions vivement.

- « **Jeu des anges gardiens** » L'ensemble de l'établissement a pris le contre-pied du harcèlement scolaire en participant au jeu des anges-gardiens. Durant deux semaines, chaque élève et chaque adulte du collège s'est vu attribuer un ange gardien secret et a été l'ange gardien de quelqu'un. Le but est de développer l'empathie et l'altruisme discrets afin de créer un climat de bienveillance au sein de l'établissement.

Toutes ces actions ont permis de sensibiliser les élèves au problème du harcèlement scolaire en engageant avec eux la discussion, notamment autour des solutions possibles pour faire face, qu'on soit victime ou témoin...